

令和3年（2021年）3月定例議会本会議（3月1日）

教育福祉常任委員長報告（議案）

ただいま議題となりました議案のうち、教育福祉常任委員会に付託されました議案第13号（仮称）中央こども園改修工事請負契約の締結についてにつきまして、委員会における審査の経過と結果を報告します。

委員会は、2月16日会議を開き、案の説明を聴取して、質疑を行いました。

主な質疑を申し上げますと、駐車スペースへの導入路の幅員が狭いことに関する検討状況、電気設備、機械設備及び園庭整備工事に関する今後の予定、愛らんどにおける食事スペースの有無、外階段の落下防止策の検討状況、改修に伴い省エネ等の脱炭素の取組を取り入れる可能性についてであります。

次いで、討論において、ねぎしかずこ委員から「子どもたちが通う施設を地域から切り離して、広範囲から通わせることになる拠点型のやり方には無理があり、このような教育行政、保育行政が、子どもの健やかな成長にとって、優れているとは思えない。子どもと保護者が、地域で見守られながら育っていける、保護者が送迎しや

すいなど、小規模分散型の保育こそ様々な点で優れていると考えるため、本議案に反対する」旨の意見があり、採決の結果、議案第13号は、賛成多数で原案どおり可決すべきものと決定しました。

以上で報告を終わります。